



**Der Komponist Kilian Mend wurde am 20. Juni 1963 in Ochsenfurt geboren.**

**Als 12-jähriger erlernte 1975 er das Tenorhornspielen in seinem Heimatdorf in Rodheim/Mittelfranken.**

**Seit 1990 ist er der musikalische Leiter der Marktbreiter Musikanten im Landkreis Kitzingen in Unterfranken.**

**Er ist nicht nur ein leidenschaftlicher und temperamentvoller Dirigent und Musiker, sondern auch ein begnadeter Sänger.**

**Die besondere Gabe, eigene Musikstücke komponieren, entdeckte er erstmals 1996 und setzte dies mit seiner ersten Polka, der „Liebe zur Blasmusik“ erfolgreich um.**

**Weitere Titel, meistens mit Gesang und in erster Linie Polkas, Walzer und Märsche, wie der „Marktbreiter Musikanten-Marsch“, „Mit Schwung voran“, „Auf dieser Welt bist Du mein guter Stern“, „Tränen der Liebe“, „Blasmusik bis in Ewigkeit“ und „Die große Leidenschaft“, folgten in den vergangenen Jahren.**

**Als ganz besonders gelungene musikalische Weise zeigte sich, die in 2007 komponierte „Kilians Polka“, die nicht nur namentlich dem Urheber gewidmet ist, sondern ihm auch aus dem Herzen spricht und von der Liebe und Leidenschaft zur Blasmusik erzählt.**

**Die schwungvolle Melodie von Kilian Mend wurde von Peter Schad zu einem harmonischen Arrangement abgerundet, das einen ganz besonderer Leckerbissen für Blasmusikfreunde darstellt.**